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期货危险(期货凶险)

现在期货证券行业太卷，几乎所有的期货公司的客户经理都在极力的劝说各路期友
开户操作。但是没做过期货的人不知道亏损的苦。作为一个做了接近10年期货亏损
了5年的我来说，其实我是建议有些期友还是退出期货市场为好。我说这些话并不
是出于良心，也谈不上高大上的职业操守。只是作为一个过来人，谈谈实际的想法
。

做期货做股票，谁不是为了盈利？昨天有个期友跟我说他就是单纯喜欢期货这个行
业，上下波动比较刺激。我直接回答说：说喜欢期货都是自欺欺人，那只是亏损后
的不甘心而已。人在江湖身不由己，要不是为了谋生，要不是为了赚点钱，谁TM
愿意去碰期货，只有神经病才喜欢做期货，每天一天到晚都要盯盘的累死人，行情
上下一波动心理就慌的不得了，这与期货相交的日子过的多难受啊。钱钱最后没赚
到，正常的日常生活也没有过好。
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